

# 信

## — 仲間 —

鴻巣市立松原小学校  
第5学年 学年だより  
令和6年8月29日

林間学校から始まった夏休みも終わり、いよいよ2学期のスタートです。

暑い日が続いた夏休みでしたが、どのように過ごされたでしょうか。新学期は、暑さが少しでもやわらぎ、子どもたちが屋外でも思いきり活動できるような天候になって欲しいですね。

2学期は、運動会や社会科見学、音楽会が予定されています。「暑い」から「寒い」へ変化する2学期、学習内容も盛りだくさんです。一日一日を大切に過ごし、大きく成長する2学期にしていきたいと思います。今学期も、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



### 成長できた 林間学校



保護者の皆様におかれましては、林間学校に向けて細かい準備をしていただき、また、お子さんが元気に参加できるようにと、健康管理にも気を配っていただきありがとうございました。

テーマ『伸 ~みんなで助け合い安全に気をつけて成長する5年生~』のとおり、山登りでは友達のことを気づかい励まし合ったり、大自然を相手に安全に気を配って歩いたりすることができました。宿に着いた時の達成感やかけがえのないものだったと思います。また、キャンプファイヤーで一つの炎の下一緒に楽しんだ経験は、仲間の大切さを感じる素晴らしい経験になったことと思います。

林間学校でたくさんを経験し、成長した5年生のこれからの活躍が楽しみです。



### お知らせ・お願い



- 林間学校の写真閲覧・購入の手紙を配布しました。
- 家庭科で製作するランチョンマットの注文はお金を入れて9月2日(月)に持たせてください。
- 社会科見学は11/25(月)です。  
武州中島紺屋、羽生水郷公園、さいたま水族館、グリコピアイーストへ行きます。
- 9/18(水)、19(木)は6年生修学旅行、10/17(木)は6年生陸上大会です。  
当日、登校班の最上級生になる場合は確認をお願いします。
- 総合的な学習の予定  
授業で植えた稲も、応援団の方々のご協力により、元気に育っています。
  - ・9/10(火) かかし作り グループで案山子を作ります。
  - ・10/29(火) 稲刈り
  - ・11/中旬 もみすり・脱穀※生育の様子で日程が変更になる場合があります。